



令和4年2月1日(火)発行

おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数750名



三寒四温 一陽来復

校長 大島 小百合

2022年がスタートしてから早一ヶ月が過ぎました。今日から2月如月です。「如月」は、まだ寒さが残っていて衣を更に重ねて着る「衣更着」が由来と言われています。そして3日(木)は節分、4日(金)は立春。まだまだ重ね着が必要な寒い日が続いていますが、暦の上では春の始まりです。

この時期によく耳にする言葉に「三寒四温」があります。これは、寒い日が3日続きその後温かい日が4日続く冬の気候を表しています。シベリア高気圧の勢力がほぼ7日間の周期で強まったり弱まったりすることが原因で、この気象現象が現れるのは、中国北東部や朝鮮半島の地域だそうです。立春の4日から開催される、冬季オリンピック・パラリンピックの開催地北京のあたりです。日本では、はっきりとした現象が現れることはあまり無いようですが、春先になると低気圧と高気圧が交互にやってきて、気温が周期的に変化する様を「三寒四温」と表しています。そこから、寒い冬が終わり、次第に暖かくなって春がやってくるという意味にも使われます。

今、生徒たちは春からの新しい生活をスタートさせるために、いろいろな準備をしています。3年生は卒業後の進路実現に向けてラストスパートです。学習の総まとめをし、面接や作文などの対策に取り組むと同時に、3年生を送る会や卒業式など自分たちの巣立ちに向けた準備も進めています。

1. 2年生は、3年生への感謝と励ましの気持ちを表すために、3年生を送る会や卒業式の準備をしています。1. 2年生はその活動をとおして、進級して最高学年になる、先輩になるという自覚と決意を持ち、春の新生活を迎えます。どの学年も、暖かい春を迎えるために、もうひと頑張りです。ご家庭、地域の皆様のご支援を引き続きよろしく願いいたします。

「一陽来復」とは寒い冬が終わり暖かい春が来ること、幸運に向かうこと。頑張り3年生!



新型コロナウイルスの感染拡大防止ため、1年生を2月1日から2月5日まで学年閉鎖としています。この期間はオンライン授業を実施します。また学校では引き続き、手洗い、換気、3密の回避を徹底していきます。

ご家庭におかれましては、健康観察を注意深く行っていただき、本人やご家族に風邪症状がありましたら、登校を控えて医療機関を受診していただきますようお願いいたします。

おおたかの森中生の活躍

- 日本書道美術院教育部展 日本書道美術院賞 3年 1名
- 令和3年度 明るい選挙啓発標語
優良賞 3年 1名 「一票が 日本を変える 鍵になる」
- 葛北駅伝新人大会
男子Aチーム 第21位(30チーム中) 女子Aチーム 第17位(21チーム中)

市長表彰受賞者

1月24日(月)にスターズおおたかの森ホールにて、市長表彰授与式が行われ、個人の部の受賞者と、団体の部では代表者が、校長先生と共に出席しました。本校からは7名が受賞しました。

受賞者	大会・コンクール名および成績
3年 男子 (千葉マリンスターズヤング)	2021年15才以下全国選抜ジュニアテニス選手権大会 男子ダブルス 第3位
3年 女子 (千葉マリンスターズヤング)	2021年春季北多摩少年野球大会 中学生女子の部 優勝
1年 女子 (TEAM☆PEACH PEACH☆SPARK)	ALL JAPAN CHEER DANCE CHAMPIONSHIP 2021 Pom部門 中学生 Small編成 第1位
2年 女子 (松戸中央ボーイズ)	第33回日本少年野球東日本選抜大会 優勝
2年 男子	
1年 女子	2021年全国あんざんコンクール 中学校1年生の部 第2位
1年 女子	第40回全日本ジュニアクラシック音楽コンクール 弦楽器部門 小学生高学年の部 第2位

なお、今後も令和3年度の優秀な成績に対し、市長表彰があります。本校からの受賞者が決まりましたら、改めてお知らせいたします。

おおぐろ中分離記念写真撮影

来年度おおぐろの森中学校が開校するため、分離前の令和3年度おおたかの森中学校のメンバーで記念を残すため、航空写真・学年写真・クラス写真を撮りました。航空写真と学年写真はグラウンドでの撮影となるため、一度は雨天で延期を余儀なくされましたが、26日は雨も降らず、また風も吹かず(ドローンでの撮影のため)実施できました。今後、インターネットでの販売予定ですので、詳細が決まりましたら改めてお知らせいたします。



おめでとうございます

1月10日(月・成人の日) 矢内拓武先生の御家庭に、元気な女の子が誕生されました